

5288/J
vom 03.06.2015 (XXV.GP)

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Finanzen
betreffend **Sponsoring des ESC durch das BMF**

Wie aus einem Inserat zum Europäischen Song Contest (ESC) in der „Krone“ vom 21. Mai 2015 hervorgeht, gehört das BMLFUW zu den Sponsoren dieser Veranstaltung.



In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen die folgende

CS

Anfrage

1. Wurde der ESC durch das BMF ebenfalls unterstützt?
2. Mit welchem Eurobetrag lässt sich diese Unterstützung des ESC durch das BMF beziffern?
3. Wo findet sich diese Unterstützung des ESC durch das BMF im Budget wieder?

